

CODE EAN	CODE ARTICLE	CONTENANCE	DESIGNATION	MODE D'UTILISATION EN FRANCAIS	MODE D'UTILISATION ANGLAIS	PRECAUTIONS D'EMPLOI EN FRANCAIS	PRECAUTIONS D'EMPLOI EN ANGLAIS
3760004891907	HAM 500	500 ml/16.9 FlOz	HUILE FLEURS D'AMANDIER 500ml / PINEAPPLE - PAPAYA BODY OIL 16.9 Fl Oz	Appliquer sur le corps et procéder au massage.	Apply by massaging onto skin..	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil et à la chaleur. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures. Produits cosmétique, ne pas avaler.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use and heat. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences. Cosmetic product, do not swallow.
3730004691914	HCA 500	500 ml/16.9 FlOz	HUILE CACAO 500ml / COCOA OIL 16.9 Fl Oz	Appliquer sur le corps et procéder au massage.	Apply by massaging onto skin.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil et à la chaleur. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use and heat. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences.
3760004690870	HJA 500	500 ml/16.9 FlOz	HUILE JASMIN 500ml / JASMIN OIL 16.9 Fl Oz	Appliquer sur le corps et procéder au massage.	Apply by massaging onto skin.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas exposer au soleil et à la chaleur. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures. Produit cosmétique, ne pas avaler.	Avoid the contact with eyes. Do not expose to sun and heat. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences. Cosmetic product, do not swallow.
3760004891938	HANPA 500	500 ml/16.9 FlOz	HUILE ANANAS - PAPAYE 500ml / PINEAPPLE - PAPAYA BODY OIL 16.9 Fl Oz	Appliquer sur le corps et procéder au massage.	Apply by massaging onto skin.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil et à la chaleur. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures. Produits cosmétique, ne pas avaler.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use and heat. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences. Cosmetic product, do not swallow.
3760004891945	LANPA 500	500 ml/16.9 FlOz	LAIT ANANAS - PAPAYE 500ml / PINEAPPLE - PAPAYA BODY MILK 16.9 Fl Oz	Appliquer sur le corps et procéder au massage.	Apply by massaging onto skin.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas exposer au soleil et à la chaleur. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures.	Avoid the contact with eyes. Do not expose to sun and heat. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences.
3760004891952	PSO50	900g/31 Oz	BEURRE DE KARITE ANANAS - PAPAYE 900g / PINEAPPLE - PAPAYA SHEA BUTTER 31Oz	Appliquer sur le corps et procéder au massage, ou en masque sur cheveux secs à rincer.	Apply by massaging onto skin, or apply on dry hair as a mask and rinse it.	Eviter le contact avec les yeux. Ne pas s'exposer au soleil et à la chaleur. En cas d'allergie, arrêter l'utilisation du produit. Conserver à l'abri de la lumière et des écarts de températures. Ne pas avaler.	Avoid the contact with eyes. Avoid sun exposure after use and heat. In case of allergy, stop use of product. Keep away from light and temperatures differences. Do not swallow.